
Stimati ed apprezzati amici della musica 

Con grande gioia, a nome della Filarmonica Avvenire Brusio, porgo a tutti un 
caloroso benvenuto. 

Saluto gli amici della Filarmonica Comunale Poschiavo, dei Fiati di Grosio e 
della Banda Cittadina Madonna di Tirano, i veterani della Filarmonica 
Avvenire e i veterani del circondario di musica 1 che quest’anno festeggiano i 
35, rispettivamente i 25 anni di attività musicale. 

Saluto le autorità locali, il sindaco di Brusio, signor Arturo Plozza, il 
presidente della federazione bandistica cantonale, signor Robert Casanova, il 
presidente del circondario di musica 1, signor Roland Federspiel,  il 
responsabile cantonale dei veterani, signor Jürg Padrutt, il presidente 
dell’associazione dei veterani signor Erich Zanoli….. 

Poter festeggiare il 125° compleanno della nostra Filarmonica Avvenire 
Brusio in compagnia di amici e simpatizzanti della musica bandistica è un 
vero piacere, un evento che ci rende orgogliosi, che ci fa riflettere in merito 
all’importanza di una società che è riuscita, fra alti e bassi, a portare avanti 
degli ideali sani e propositivi. È pure riuscita, e questo è probabilmente 
l’aspetto più importante, a trasmettere a molte generazioni l’amore e la 
passione per la musica. Trasmettendo questi valori culturali e artistici ai 
giovani, la nostra Filarmonica rimane sempre giovane. Ha 125 anni di storia, 
ma ha il vigore e la vitalità dei 20 anni, proprio perché riesce a motivare i 
giovani. In altre parole la Filarmonica Avvenire, diffondendo i valori che 
contano e che fanno crescere, contribuisce a mantenere giovane e viva la 
nostra gente. 

La Filarmonica Avvenire Brusio è quindi lieta di poter festeggiare assieme a 
voi un compleanno importante, ricco di storia e di cultura. Una ricchezza che 
ha caratterizzato la vita dell’intero paese durante gli ultimi 125 anni, che ha 
contribuito a renderlo vivo e partecipe e che continua ad appassionare 
giovani e meno giovani. 

Stimato pubblico, vi ringrazio di cuore per aver aderito al nostro invito e vi 
auguro una bella festa! 

Cedo ora la parola al signor Robert Casanova, presidente della Federazione 
bandistica cantonale che arriva da Vignogn, un villaggio della Val Surselva, 
dove la passione per la musica è, a dir poco, fortissima. Lo ringrazio per la 



sua presenza e per la sua amicizia. Il signor Casanova difende le 
rivendicazioni della buona musica anche negli ambienti politici. È quindi un 
prezioso ambasciatore dei nostri valori culturali e ha sempre avuto un occhio 
di riguardo per la nostra banda. Per questo motivo il Signor Robert Casanova 
oggi, oltre ad essere un ospite d’onore, è un nostro amico e per questo lo 
ringraziamo di cuore.  

Ricordo che i vari momenti della festa saranno annunciati e spiegati dai nostri 
presentatori Alessia e Tiziano. 

 

 

 


